
 

Déclaration de conformité CE 

EC Declaration of conformity 

 
Nous, société IMPEX S.A.S., 140 route des Moulins 38490 CHIMILIN FRANCE, déclarons que le 

produit;  /  We, IMPEX S.A.S., 140 route des Moulins 38490 CHIMILIN FRANCE, declare that the 

product ; 
 

MICHELIN Contrôleur de pression et d’usure des pneus 

MICHELIN Digital tyre pressure and thread depth gauge 

Ref 009526 - Gencod 322132 009526 3 

 

Satisfait à l’ensemble des dispositions pertinentes de la Directive : 

Satisfied with all relevant provisions of the Directive : 
 

DIRECTIVE 2014/30/UE DU PARLEMENT EUROPÉEN ET DU CONSEIL du 26 février 2014 relative à 

l’harmonisation des législations des États membres concernant la compatibilité 

électromagnétique (refonte) (texte présentant de l'intérêt pour l'EEE) 

DIRECTIVE 2014/30/EU OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 26 February 

2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to electromagnetic 

compatibility (recast) (text with EEA relevance) 

 

Que le produit a été testé suivant la(les) norme(s) harmonisée(s) suivante(s) : 

That the product has been tested according to the harmonised standard(s): 
 

 EN 61000-6-3:2007+A1:2011 

 EN 61000-6-1:2007 

 

 

Cette déclaration concerne uniquement les machines d’origines. Les pièces supplémentaires 

apportées par l’utilisateur final et/ou les modifications ultérieures ne doivent pas être prises en 

considération. Cette déclaration perd sa validité si le produit est transformé ou modifié sans 

autorisation.  /  This declaration applies only to original machines. Additional parts provided by 

the end user and/or subsequent modifications should not be taken into consideration. This 

declaration shall cease to be valid if the product is processed or modified without authorisation. 

 

 

Fait à ;  /  Written in ; Chimilin, 

Le  /  On 20/08/2019   

 

Harold MARGERY 

Responsable Qualité Produits  /  Product  Quality Manager 

 

 


